

OECD (Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo)

La OECD, un organismo internacional que ayuda a los gobiernos a encarar los desafíos económicos, sociales y de gobierno en una economía global.

El grupo de 30 países miembros (México es el único de Latinoamérica) comparten un compromiso por un estado democrático y por la economía de mercado. Con una relación activa con 70 otros países, organismos no gubernamentales y la sociedad civil, el OECD tiene un alcance mundial. Mejor conocido por sus publicaciones y sus estadísticas, su trabajo cubre temas económicos y sociales desde la macroeconomía al intercambio, educación, desarrollo y ciencia e innovación.

El OECD juega un rol prominente en fomentar la probidad y el funcionamiento de los servicios públicos y la actividad corporativa. Ayuda a los gobiernos a asegurar el manejo de áreas económicas claves con un monitoreo sectorial. Saca a la luz pública temas emergentes e identifica políticas que funcionen, ayudando a los que toman decisiones públicas que adopten visiones estratégicas. La OECD es muy conocida por sus investigaciones de países y de sus revisiones.

El Proceso de la Mesa Redonda

Es un proceso en el cual los países de América Latina han hecho una promesa para poner en práctica un sistema de reforma en las estructuras de gobierno corporativo y donde la participación es clave para llevar a cabo las reformas.

La Mesa Redonda de Latinoamérica es parte de un proceso global. Forma parte de una familia de mesas redondas regionales alrededor del mundo. Grupos similares se han establecido en Asia, Rusia, Europa del Este y Europa Central. Mientras todos se han centrado en aspectos de particular importancia para cada región, tienen dos importantes cosas en común. Primero, todos usan los Principios OECD de Gobiernos Corporativos. Segundo, todos han decidido publicar un "Papel Blanco" Regional de Gobierno Corporativo donde se establecerán políticas comunes y objetivos concretos para propuestas de reforma.

En los últimos años, estas Mesas Redondas han mostrado ser importantes foros para el diálogo de políticas y el intercambio de experiencias entre quienes diseñan las políticas y otros expertos.

La Importancia de Gobierno Corporativo en Latinoamérica y la Participación de la Superintendencia de Valores y Seguros

Los últimos eventos reafirman la importancia de buenas y confiables prácticas de gobierno corporativo. Reforzar la confianza a inversionistas locales e internacionales nunca ha sido más importante para asegurar un positivo clima de inversión. Hemos visto como exitosas compañías en los mercados más desarrollados pueden sufrir severas fallas de gobierno corporativo que puede destruir sustancialmente la riqueza de inversionistas y empleados por igual.

La SVS, a través del superintendente Clarke, activamente colabora con la Mesa Redonda de Gobierno Corporativo en Latinoamérica del OECD. La SVS entrega su

experiencia y liderazgo para promover reformas en la estructura de gobierno corporativo en los países de la región. La primera reunión fue llevada a cabo en Sao Paulo, Brasil hace dos años, continuando con una segunda reunión en Buenos Aires en septiembre de 2001. La tercera reunión se llevó a cabo en Ciudad de México en abril. La cuarta reunión pensada para el primer semestre de 2003, será realizada en Santiago de Chile